



PRESSEMITTEILUNG

Fliegende Hüte zum Abschluss: Fernstudium erfolgreich beendet

Absolventen:innen der APOLLON Hochschule feiern in Bremen ihren Studienabschluss

- **76 Absolvent:innen der Master- und Bachelor-Studiengänge wurden am 30.09.2023 von der APOLLON Hochschule in der Bremer Glocke feierlich verabschiedet.**
- **Krönender Abschluss der Veranstaltung war das traditionelle Hütewerfen.**
- **Insgesamt haben in diesem Jahr 167 Studierende ihr Studium erfolgreich beendet.**

Bremen, 02.10.2023. 76 Absolvent:innen der Bachelor- und Master-Studiengänge der APOLLON Hochschule der Gesundheitswirtschaft haben sich am 30. September 2023 gemeinsam mit Kommiliton:innen, Familienmitgliedern und Freund:innen im Großen Saal der Glocke versammelt, um den erfolgreichen Abschluss ihres Fernstudiums zu feiern. Höhepunkte der Veranstaltung waren die Urkundenübergabe und das traditionelle Hütewerfen.

Insgesamt haben in diesem Jahr 140 Bachelor- und 27 Master-Studierende ihren Abschluss an der APOLLON Hochschule erlangt. „Nicht nur die zahlreichen Angehörigen beglückwünschen heute die stolzen Absolvent:innen und schauen in glückliche Gesichter, sondern auch das gesamte APOLLON Hochschulteam ist begeistert und voller Freude, dass so viele ihrer Studierenden nun die Früchte ihrer Leistungen ernten können“, so Präsidentin Prof. Dr. Johanne Pundt MPH in ihrer Rede.

Die Abschlussreden hielten in diesem Jahr Dr. André Esser und Vera Schöne. In der Ehemaligenrede ermutigte Dr. André Esser, der an der APOLLON Hochschule bereits im Jahr 2010 den Bachelor Gesundheitsökonomie (B. A.) erfolgreich beendet hat, die Absolvent:innen, ihren Studienabschluss als nur einen Schritt auf ihrem Weg zu betrachten: „Sie werden sehen: Wenn Sie für Neues offenbleiben, wird Ihnen das, was Sie während Ihres Studiums gelernt und geleistet haben, viele Türen öffnen und den Weg zu neuen Zielen ebnen.“ Vera Schöne ermutigte als frischgebackene Absolventin des Bachelor-Studiengangs Gesundheitsökonomie in ihrer Rede ihre Mit-Absolvent:innen 2023 dazu „unser neues Wissen, unsere neuen Fähigkeiten tatsächlich in unseren Arbeitsbereichen einzusetzen. Damit die Menschen, die uns anvertraut sind, davon profitieren können.“ Sie schloss mit der afrikanischen Weisheit „Wenn du schnell gehen willst, dann geh allein. Wenn du weit gehen willst, dann gehe mit anderen gemeinsam“ ab.

Seit Gründung der APOLLON Hochschule haben – Stand 30.06.2023 – insgesamt 1.999 Bachelor- und Master-Studierende ihren Abschluss an der Fernhochschule gemacht. Hinzu kommen 4.566 Absolvent:innen der Propädeutika sowie der verschiedenen Zertifikatskurse, in denen spezielles Know-how in kompakten Einheiten vermittelt wird.

Weitere Informationen unter www.apollon-hochschule.de

Pressekontakt:

APOLLON Hochschule der Gesundheitswirtschaft
Patricia Rauch / Sarah Kiehl
presse@apollon-hochschule.de

DIALOG Public Relations GmbH & Co. KG
Yvonne Paeßler / Hayat Issa
yvonne.paessler@dialog-pr.com / hayat.issa@dialog.com
Tel. 0421/32 88 11 36 / 0421/32 88 11 35